

Communiqué de presse

A Vierzon, comme dans toutes les villes du Cher, François Hollande est arrivé en tête lors du 1er tour des élections présidentielles. Le score du candidat Socialiste, même si certains essaient de le minimiser est sans appel, puisqu'il est en tête dans 21 bureaux sur 27, avec des scores supérieurs à 30% dans les bureaux Pierre Bodin, Paul Langevin ou Maternelle Puits Berteau. **Je tiens à remercier les plus de 4000 vierzonnais qui en conscience et par conviction ont choisi la seule voie du changement possible.** C'est autour de la candidature Socialiste, son programme cohérent, innovant et solidaire pour nos territoires et ses habitants que les Vierzonnais doivent se placer; les femmes et les hommes de gauche mais aussi tous les républicains et hommes de progrès doivent confirmer dès le 6 mai qu'à Vierzon aussi le changement c'est maintenant.

Philippe Fournié
1er secrétaire fédéral du PS du Cher
maire-adjoint de Vierzon